

Open-Air-Ferienprogramm des Westbeverner Krink

Kickerturnier gegen die SV-Ems-Fußballer

WESTBEVERN (ni). „Ich habe gerade ein Tor geschossen“, frohlockte der sechsjährige Henri. Da er dieses gegen einen Fußballer der ersten Mannschaft des SV Ems Westbevern am Kickertisch schaffte, war die Freude seinerseits natürlich besonders groß.

Für das Open-Air-Ferienprogramm hatte der Westbeverner Krink ein Kickerturnier organisiert, an dem sich die erste Mannschaft des SV Ems Westbevern beteiligte und gegen und mit den Kindern und Jugendlichen spielte.

Für die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer war das während des Vadruper Wochenmarktes ein besonderes Highlight. „Das macht



Das Kickerturnier war ein besonderes Highlight für die Kinder beim Open-Air-Ferienprogramm. Foto: Niemann

uns Spaß, das ist eine schöne Abwechslung“, drückte es ein Junge aus und sprach wohl für alle anderen.

Auch die gestandenen Kicker des A-Kreisligisten waren begeistert. „Wir freuen uns, dass wir einen Beitrag

für die Jugend leisten können und haben sofort zugesagt, als die Frage aufkam, beim Ferienprogramm mitzuma-

chen“, betonten Andrea Balderi, Philip Schange und André Hollmann aus dem Kreis der Aktiven.

Sie alle stellten sich den sportlichen Herausforderungen gegen den Nachwuchs. „Fairness im Spiel und beim Akzeptieren des Endergebnisses sind angesagt. Wir werden natürlich nicht klein beigeben“, erklärten sie mit einem Augenzwinkern.

Das Schöne: Alle jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer durften sich bei diesem Event als Sieger fühlen und wurden unter anderem mit kleinen Bällen und Luftballons belohnt.

Für eine Stärkung sorgten die Mitglieder der Emser B-Jugend mit Hotdogs und kühlen Getränken.